

-:~::~:~::~:-

TRAMOYES, petit village dans l'AIN, situé à 17 Km du Centre de LYON sur la route qui mène à la BRESSE.

TRAMOYES est bien connu des cyclistes de compétition et des cyclos à cause d'un circuit de 14 Km tranquille et varié.

J'ai retenu ce circuit le connaissant bien et surtout à cause des difficultés rencontrées aux parages des grandes villes pour trouver quelque chose d'aussi bien.

Ci-joint, une carte des lieux que vous pouvez consulter sur un dépliant MICHELIN n° : 74.

Un restaurant se trouve sur place, il est déjà retenu pour le 10 Juin et on mange très bien.

Le 10 Juin est encore loin, mais les jours passant très vite, je suis obligé de me prendre à l'avance pour pouvoir donner satisfaction à tous.

Je voudrais que les amis qui sont déjà sûrs d'être parmi nous, aux 3ème retrouvailles, se fassent connaître auprès de moi, avec les renseignements suivants:

- 1°) - J'arrive le 10 Juin 1979
- 2°) - J'arrive le ... et voudrais une chambre d'hôtel pour X personnes
- 3°) - Je désire manger au restaurant
- 4°) - Je désire pique-niquer
- 5°) - Je viens en voiture
- 6°) - Je viens par le train le ?

Connaissant l'esprit de discipline sportive inculquée par notre Président DUMESGES à tous nos amis coureurs et dirigeants pendant de longues années, je suis sûr que tous vous vous ferez un plaisir de me répondre le plus rapidement possible.

Je lance aussi un appel à tous pour que le 10 Juin vous soyez nombreux à LYON pour les 3ème retrouvailles. Cela sera une manière de remercier notre ami Jean-Marie BARROIS qui, par son abnégation, nous a permis d'avoir des nouvelles et de retrouver pendant 2 années des amis qui nous étaient chers.

D'avance merci.

Joseph A N D R É O
85, Avenue du 8 Mai 1945 allée :14
69120 VAULX EN VELIN

Téléphone(16-78-80-57-60)

LES VISITES DU PRESIDENT.....

. Monsieur DUMESGES séjournera à l'ORANGERIE, maison de repos de la Mutuelle Générale des P.T.T. à MENTON, pendant la période du 19.04 au 6.05.1979. Ce sera pour lui un plaisir de revoir les Anciens d'Oranie nombreux à Nice et dans la région. Son point de chute sera chez M. COSTANTINI, (Costantini-Sports, 38 rue de France à NICE - Tel. 88.44.86) où on pourra le contacter.

VOEUX 1979 .

L'ORANIE CYCLISTE avec MM Jules DUMESGES et Jean-Marie BARROIS remercient bien sincèrement tous les "ANCIENS d'ORANIE " pour les nombreux voeux qui leur ont été adressés à l'occasion du nouvel an. C'est avec plaisir que nous en publions la liste :

Gilbert DE MURCIA - René LAUGIER - Nicolas CATABARD - Felix VALDES - Emmanuel BARBER - Antoine YVARS - Maurice LASSERRE - Jean-Claude ARCHILLA - Gilbert ANDREU - Louis GRANGIER - Jean GARCIA - Joseph ANDREO - Joseph MAS - Francisco RIOS - Jean-Claude NAVARRO - René SILES - Raymond CAUDAL - Fernand SORO - Georges BERKANE - Paul GIMENEZ - Jean-Claude PADILLA - Fernand GIMENO - Jean FLORES - François ESCANEZ - Gabriel ROSELLO - Michel ESCAMA - François DEFUENTES - Clément MARTIN - Julien RUMEAU - Jean-Pierre BANDINI - François BANDINI - Marcel SANTANA - Edmond MELLINA - Pierre FANGEAU - Paul MOISSON - Henri SAN-SOZ - Pierre VIVES - Jules DE GODOY - Jean PETERS - Edouard TROUVE - Antoine RODRIGUEZ - Michel RODRIGUEZ - Henri ANGLES - René PODESTA - Etienne BELLIA - Antoine CALDERON - Fernand LANIE - Fernand CHAUDIERES - Henri RICHIER - Joseph ALONSO.....

LES VISITES DU PRESIDENT (suite)....

Tout comme l'année dernière, le Président s'est déplacé pour passer en famille les fêtes de fin d'année. A son grand regret, il n'a pu s'arrêter à LYON, mais ce n'est que partie remise à l'occasion des prochains beaux jours. A PARIS, il a rendu visite à Vincent SALAZAR et a pu de vive voix, par téléphone, présenter ses voeux à M. René PODESTA dont la famille va connaître un troisième arrière petit-fils. Malheureusement, sa rencontre prévue avec René CARLET n'a pu avoir lieu, ce dernier étant absent de Paris.

A HYERES, il a eu le plaisir de présenter, également par téléphone et à TOULON, ses voeux à Antoine CALDERON, ancien président de la J.S.S.E. "Calde" comme ses amis l'appellent fait partie aussi de la famille des arrières grands-parents et a doublé le cap des 85 ans.

A son passage en gare de MARSEILLE, le Président a été rejoint par J.M. BARROIS et ils n'ont eu que le temps de se présenter leurs voeux.

LORSQUE L'ENFANT PARAÎT.....

Depuis le 21.12.78, Félix VALDES est grand-père d'un magnifique futur champion. Fernand SORO, lui, est de nouveau papa d'une adorable petite fille.... Ah, ces sprinters !!!

Félicitations et grosses bises aux mamans....

PETITE CORRESPONDANCE...

BALLESTER Joseph Michel est prié de communiquer son ancienne profession à "L'ORANIE CYCLISTE".

YVARS Antoine de Grenoble peut se mettre en rapport avec François RUIZ à l'adresse indiquée sur les "RETROUVAILLES 1978" et lui demander de nous procurer l'adresse d'ARTERO François de l'A.S.P.O.

UNE SAISON BIEN REMPLIE POUR VALDES..

Nous sommes heureux d'adresser nos félicitations à Félix VALDES qui ne désarme pas, pour sa brillante saison. Sur 17 épreuves courues, il enrégistre : 2 victoires, 1 place de 2^{ème}, 5 places de 3^{ème}, 4 places de 4^{ème}, 1 place de 5^{ème}, 1 place de 7^{ème}, 1 place de 8^{ème} et 2 places de 9^{ème}

LISTE des MEMBRES BIENFAITEURS (y compris le paiement de 2 maillots)

Félix VALDES - Antoine YVARS - Jean-Claude ARCHILLA -
René SILES - Jean GARCIA - Francisco RIOS - François BLASCO
Paul MOISSON - François ESCANEZ - Gabriel ROSELLO - Clément
MARTIN - Fernand LANIE - Joseph ALONSO - Henri RICHIER -
Pierre VIVES - Michel RODRIGUEZ - Edmond MELLINA

Merci aux généreux donateurs.

LES FRAIS

Expédition du N ° I4.....
Papier
Enveloppes
Encre pour ronéo.....
Correspondance.....

DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES..

Ajouter...

BALLESTER Joseph Michel - 26700 PIERRELATTE.
BARBARA Nicolas - 30100 ALES

GARCIA Joseph - 38130 ECHIROLLES.
SAMSO Jean - Horloger bijoutier - 66000 PERPIGNAN.

Corrections.....

LAUGIER René - 26200 MONTELLIMAR

YVARS Antoine -
ESCANEZ François
ROSELLO Gabriel et non ROSSELLO Gabriel
MOISSON Paul - 34100 MONTPELLIER
RICHIER Henri

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE..

Gabriel ROSELLO "C'est toujours avec la plus grande joie que je lis l'ORANIE CYCLISTE, qui forme un véritable lien entre tous les anciens connus et inconnus de moi, et que j'ai pourtant toujours suivis. Pour ma part, j'ai très peu couru, ayant été victime au retour d'un entraînement d'un accident qui m'avait tenu alité pendant 40 jours. Je n'ai pas abandonné le sport pour autant et j'avais pensé qu'une rééducation par la course à pied était indiquée. J'ai donc pratiqué ce sport jusqu'à devenir dirigeant de club et secrétaire général de la Ligue d'Oranie. Je pratique encore le vélo, mais sans trop forcer parce que le coeur. Je ne sésarme pas et si tout va bien je serai des vôtres aux "RETROUVAILLES 79".....

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE..

Edmond MELLINA...:"Il y a quelques temps,nous avons été invités trois orais, Félix VALDES, Pierre GIMENEZ et moi-même par les ANCIENS CYCLISTES du MAROC. Il y avait là Paul SOLEILLANT, François ASCENCIO, Gilbert LE CAER (qui transmet les bons souvenirs de son frère qui est en Amérique à Fernand Gimeno), José ASTORGA, René FRIMMER, BEN BRAHIM, René REMANGEON, André MARCHINI qui a gardé un très bon souvenir de Léandre Marti aux Tours du Maroc, Alix PALDUPLIN, Pierre DAGNAN, Georges GABAY et Jack GENTY. Ce fut comme d'habitude lorsque des anciens du cyclisme se rassemblent....l'occasion d'une gentille petite partie de manivelles avec quelques démarrages puis organisation du regroupement pour revenir au lieu de départ, tous ensemble. Un repas complétait cette fête et rendez-vous a été pris pour l'an prochain...
....et rendez-vous à nos amis marocains à TOULOUSE en 1980....

François ESCANEZ...:" Je vous signale que je m'occupe d'un club à VENISSIEUX où mon fils Christian a fait une très belle saison 78, en catégorie Minimes. Sa moyenne de classement : 4 ème..."

René LAUGIER ...:"D'ores et déjà, je peux dire que je serai à LYON pour les troisièmes RETROUVAILLES, avec mon fils cadet Eric qui "tournera" à mes côtés comme l'a fait son aîné l'an dernier...Tu m'excuseras si je ne t'ai point écrit depuis la dernière concentration de Fontvieille, mais j'ai eu beaucoup de travail (et j'en ai encore....) car je terminais certains travaux de ma maison. J'y habite depuis le 20 décembre, car j'ai voulu passer Noël dans mes murs. J'ai donc du m'arrêter de rouler depuis environ la fin-septembre. J'espère pouvoir reprendre l'entraînement vers la fin février... En parcourant l'Oranie Cycliste, j'ai lu avec une certaine émotion l'accident survenu à Gilbert PASTOR. Il n'a pas eu de chance mais grâce à son excellent moral et sa volonté, je pense qu'il guérira vite et reprendra ses sorties à vélo. Gilbert et moi, nous nous connaissons depuis 28 ou 29 ans !!! Nous étions ensemble à Ardaillon et nous roulions ensemble aux entraînements à Oran...."

Pierre VIVES...:" Quant au vélo, il ne prend pas beaucoup l'air en ce moment. Depuis les chutes de neige de début-janvier, les routes ont été dégagées mais la neige persiste partout aux alentours et il fait très froid. J'ai fait une apparition mercredi vers Anse, Trévoux et retour par Chazay d'Azergues et la R.N.6 en ayant recours par trois fois à la course à pied, vélo à la main pour me réchauffer....Je fais régulièrement des séances de home-trainer pour maintenir le rythme des jambes....Le 2 septembre 1979, ce sera un nouveau grand prix Vivès. C'est devenu une classique du calendrier picard. Ce sera une gentleman par équipes de 2 vétérans. Le parcours est élaboré, les coupes et les prix prévus dans les grandes lignes, le règlement (par handicap d'âge) est pratiquement mis au point.... Cette saison, j'ai fait ma dernière course à Ambérieu, le 15 octobre, avec Pierre Rebillard. Sur un parcours sélectif de 38 km, nous terminons 14 ème sur 40 équipes, en majorité Séniors A ou B, et 3 èmes au classement spécial...."

LE BORDEAUX- PARIS, de Michel RODRIGUEZ.

(Michel RODRIGUEZ, ancien cadet de l'A.S.P.O., fils d'un dévoué dirigeant du même club, appartient à la dernière vague des anciens d'Oranie. Sa licence, celles de DESBOIS, BERKANE, CHAUDIERES, etc furent parmi les dernières établies par le C.R.O.-F.F.C. Ces garçons ne sont, n'ont pu jamais aller jusqu'au bout de leurs possibilités. En 1962, ils étaient tous, poussés par le vent de l'histoire, quelque part en France...et pratiquement tous abandonnèrent la compétition d'abord, le cyclisme ensuite. Une quinzaine d'années après, nous les retrouvons soit dirigeants, soit vétérans....parce qu'à leur naissance....Michel RODRIGUEZ est dans la première catégorie. Il a "monté" une section CYCLOTOURISME à A.O. BUC....et pour donner l'exemple, Michel a participé au BORDEAUX-PARIS Cyclo de l'an dernier. Voici des extraits de son récit, récit paru dans la revue qu'il anime "Bulletin de liaison de la section cyclotourisme de A.O. Buc, saison 1978".)

..... A six heures du matin, ce samedi 20 mai 1978, c'est enfin le départ de l'imposant peloton de 239 cyclos, escortés de six motards de la gendarmerie, au milieu des klaxons et avertisseurs divers.

En ce qui me concerne, je ne pense pas aux centaines de Km que je devrai parcourir, mais je vis intensément cet instant, comme un rêve qui se réaliserait. De puis longtemps je pensais à BORDEAUX-PARIS et voilà que j'y suis. C'est tout simplement extraordinaire et la belle journée qui s'annonce, ne fait qu'embellir cet instant.

Les premiers coups de pédales sont une sorte de concrétisation, chacun se regarde, l'air radieux et semble dire : "Ca y est, l'aventure commence et nous sommes prêts à l'affronter". Car en effet, passé ce moment d'euphorie, il faut penser aux choses sérieuses si l'on veut arriver au but.

..... Par réflexe et par expérience, j'enroule un 44 / 20 (sur lequel je me suis entraîné pendant 1400km) et je me place vers la 15^{ème} position. En ce qui concerne la nourriture, j'ai prévu de grignoter en permanence sur le vélo et de manger un fruit tous les 50 kilomètres pendant les arrêts. Cette méthode présente l'avantage d'assurer mon alimentation sans trop en emporter sur moi.

..... Le hasard fait que je me retrouve souvent à côté d'un tandem monté par deux jeunes filles (le hasard fait bien les choses n'est-ce pas). Ces deux courageuses demoiselles font l'admiration du peloton et chacun à notre tour nous venons les encourager. Dans les côtes, certains iront mêmes jusqu'à les pousser par leur porte-bagages (moins par pudeur que pour éviter les quolibets des cyclos jaloux). D'autres (les belges) cueilleront des fleurs pour les leur offrir.

..... A chaque arrêt, Michel (NDLR: c'est un des accompagnateurs de notre ami) s'occupe de mon vélo. Il essuie les boyaux pour décoller un éventuel sillex, il vérifie l'état général de la mécanique. Roger (NDLR: c'est l'autre accompagnateur) me renseigne sur le prochain tronçon de route : distance, horaires prévus et me signale les "bosses". Je recharge légèrement mes poches de galettes et pâtes de fruits.

..... A l'étape de Châtelleraut (22h) je m'équipe pour la nuit collant, survêtement, casquette d'hiver. Michel installe le système d'éclairage sur le vélo et me fait chauffer du café que je boirai tout au long de la nuit. En effet j'appréhende de succomber au sommeil pendant ces deux plus longues étapes de 69 et de 72 km.

La première partie me laissera un souvenir très agréable: rouler par une belle nuit, au milieu d'un chapelet de petites lumières rouges qui précèdent et blanches qui suivent jusque très loin sur la route, est une vision vraiment inhabituelle. Je n'oublierai jamais, ni l'image de tous ces gens en robe de chambre au bord de la route qui nous applaudissent chaleureusement, ni cette noce qui a quitté sa salle de bal pour venir nous encourager et pourtant quelques joyeux lurons dans le peloton n'ont pas épargné les jeunes mariés de leurs plaisanteries.

Je ne sais pourquoi nous sommes rentrés à Tours à 40 km/h, mais les tourangeaux n'en sont pas revenus de voir plus de 200 cyclos foncer les rues de leur ville, à une heure du matin, en se jouant des feux rouges et des sens giratoires.

..... Nous voilà repartis maintenant pour 72 km qui seront pour moi les plus pénibles. Une sorte de brouillard épais est tombé sur la route et le vent souffle pratiquement de face. De plus le sommeil est là, prêt à me prendre en traître. Il faut être très vigilant, pour soi, et tenir compte des écarts que font les autres "endormis". Pour ne pas succomber au sommeil, il faut s'occuper. Ainsi, chaque fois que je me surprends à être inattentif, je mange quelque chose, ou bien je bois du café, ou encore j'essaie de bavarder, mais nous sommes tous amorphes, et après l'échange de quelques banalités, c'est de nouveau le silence.

..... Nous arrivons à Ablis (500^{ème} Km) vers 12 heures et là le ciel se dégage brusquement pour faire place à un magnifique soleil. Nous en profitons pour nous remettre en cuissard et maillot à manches courtes. Certains retrouvent des amis ou de la famille venus à leur rencontre. Les sourires refléurissent : "C'est pratiquement gagné !!!"

Et pourtant !!! Il reste les côtes de Dourdan, Saint-Cyr et Limours (NDLR : Nous sommes en plein dans la vallée de Chevreuse, chère aux coureurs de la région parisienne. C'est aussi le final de certaines classiques professionnelles. Au fait, ami Jean-Claude Archilla, cela ne te rappelle pas quelques bons souvenirs....). Comme j'ai pris la précaution de faire deux fois cette fin de parcours, je n'ai aucune inquiétude sinon celle d'éviter les chutes et les crevaisons.

En effet, on se bouscule devant. Tout le monde veut se montrer en tête pour être reconnu par les spectateurs venus voir les pros. Ces spectateurs découvrent notre peloton et sont tout surpris que nous venons aussi de Bordeaux et que nous précédons les "grands". Ils ne ménagent pas leurs applaudissements et c'est poussés par leurs encouragements que nous arrivons à Montlhéry. Je ne sais ce qu'a ressenti VAN SPRINGEL en entrant sur le circuit. Pour moi, ce fut un grand coup dans la poitrine. Une émotion immense. Je cherchais de chaque côté de la piste un visage connu pour partager ma joie.

Je ne voyais personne et ce sentiment augmentait créant une pression terrible, quand enfin j'aperçus, tout en haut de la tribune, un maillot de l'A.O. Buc porté par notre ami André Soulié. Ce fut l'explosion. Nous avons levé les bras ensemble et la ligne d'arrivée franchie, je crois que je l'ai embrassé.

Dans ces cas-là, on pense à beaucoup de choses, on voudrait en dire autant, mais pas un son ne passe à travers la gorge serrée. Bien sûr, ce n'est pas un exploit, bien sûr nous étions 227 à l'avoir fait ce Bordeaux-Paris, mais je suis certain que chacun des arrivants avait remporté une victoire sur lui-même.....

Michel RODRIGUEZ.

.....et bravo encore Michel.....

PALMARES...PALMARES...PALMARES...PALMARES...PALMARES...PALMARES...PALMARES...

LES CHALLENGES DISPUTES EN ORANIE.

1931 : Challenge Frédy LEE	R.O.O.
1933 : Challenge Frédy LEE	M.C.O.
1933 : Challenge des SPORTS NORD-AFRICAINS	E.C.B.A.
1939 : Challenge du FOOT-BALL et des SPORTS	V.S.B.A.
1939 : Challenge CARION	V.S.B.A.
1942 : Challenge DELMAS	M.C.O.
1942 : Challenge GIRARD	M.C.O.
1955 : Challenge MARTINI	V.S.B.H.
1955 : Challenge STERLING	V.S.B.H.
1958 : Challenge de la DIRECTION des SPORTS	C.O.B.
1959 : Challenge de la DIRECTION des SPORTS	C.O.B.

CHALLENGES du C.R.O.-F.F.C.

<u>Challenge du Nombre</u>		<u>Challenge du Mérite</u>	
1955	: C.C.T.	1956	: C.O.B.
1956	: C.O.B.	1957	: C.O.B.
1957	: R.O.O.	1958	: C.O.B.
1958	: C.O.B.	1960	: C.O.B.
1959	: C.O.B.	1961	: C.O.B.
1960	: C.O.B.		
1961	: C.O.B.		

PALMARES DES VICTOIRES DES ANCIENS LICENCIES DU C.R.O.F.F.C.

SALAZAR Vincent (M.C.O.)

1928 : Champion du M.C.O. des KM - 1929 : Champion du M.C.O. des KM, champion d'Oranie de cyclo-cross, champion d'Algérie des 100 km, vainqueur du cyclo-cross du M.C.O., du Gd Px de la R.O.O., du Gd Px de l'E.C.B.A., du circuit de Ste Léonie - 1930 : Champion d'Oranie de cyclo-cross, vainqueur du cyclo-cross du M.C.O., du Critérium de la montagne devant BUCHI, du Gd Px Botella, champion d'Oranie des 100 km sur route et 1er des Oranais au Critérium de l'Echo d'Alger - 1931 : Vainqueur à Er-Rahel - 1933 : Vainqueur du Gd Px Alcyon-Fangeau, champion de vitesse d'Oranie et Champion de France des Aspirants-Professionnels, vainqueur du Gd Px de l'Allier, de l'Armistice à Arzew et sur piste à Casablanca - 1934 : Vainqueur du Gd Px de Mazagran, de Mont de Marsan, de l'étape Brest-Lorient du Circuit de l'Ouest, de la 2ème étape de Toulon-Nice et retour - 1935 : Vainqueur de 2 étapes et du classement général du Tour d'Oranie en 7 étapes - 1936 : Vainqueur du Gd Px de Chantilly et d'Alençon-Tours.

CADENE François (R.O.O.)

1920 : Vainqueur de 12 épreuves locales - 1921 : Vainqueur de Bel-Abbès-Lamoricière et retour - 1925 : Vainqueur de 4 épreuves régionales et de 3 autres épreuves en 1926 - 1927 : Vainqueur de 4 épreuves régionales à Lyon et champion de cyclo-cross du Lyonnais - 1929 : Champion d'Oranie de cyclo-cross, vainqueur du Gd Px Sénan, du circuit de Bel-Abbès, d'Er-Rahel-Bel-Abbès et retour devant REDMANI, du Gd Px Gibbs, de 2 cyclo-cross, du Gd Px Palanca et, en 1927, vainqueur de la 2ème étape d'Alger-Oran.

ROUAYROUX Pierre (M.C.O.)

1911 : Champion d'Oranie de vitesse et des 100 km sur route, vainqueur à Perrégaux - 1912 : Vainqueur à Arzew et à Eckmuhl - 1913 : Vainqueur à Jurançon - 1914 : Champion d'Oranie de vitesse et des 50 km sur route - 1922 : Vainqueur du Gd Px Dilecta - 1928 : Champion d'Oranie de vitesse.

MONCADA Pierre (M.C.O.)

1928 : Champion de vitesse d'Oranie, vainqueur à St Louis, Aïn-El-Arba, au Tlélat, à Misserghin, au Sig et à Boulanger - 1929 : Vainqueur à Arzew, Ouad-Imbert, au Sig, au Tlélat - 1930 : Vainqueur d'Oran-Bel-Abbès et retour - 1931 : Champion de vitesse d'Oranie.

MARCO Alfred (R.O.O.)

1927 : Vainqueur de 2 médailles - 1928 : Vainqueur du Gd Px Dilecta et du Prix Sadér - 1929 : Vainqueur du Gd Px du M.C.O. et du Gd Px Palanca, champion de vitesse d'Oranie - 1930 : Vainqueur du Gd Px du Centenaire, du Gd Px Cadène, champion de vitesse d'Oranie et des 100 km de la R.O.O. - 1931 : Vainqueur du Gd Px de la R.O.O., du challenge LEE et champion des 100 km de la R.O.O. - 1932 et 1933 : Champion de vitesse d'Oranie.

FAOUS Ange (Relizanaise)

1949 : (cadet) vainqueur du Prix des Jeunes, à Relizane, à Bouguirat, à Oran et champion d'Oranie des Cadets - 1950 : Vainqueur du Gd Px Galiana et à Noisy, à Arzew, à Aïn-Tédelès, à Montgolfier, à Guertoufa, à Jean Mermoz, au Sig et à Relizane - 1951 : Vainqueur du Gd Px Montréal et à Franchetti, Aïn-Tédelès, Tiaret et Montgolfier - 1952 : Vainqueur du Prix Césari, du Gd Px Coca-Cola, à St Cloud, à Tizi et à Tiaret - 1953 : Vainqueur du Gd Px de la ville d'Oran, du Prix des Syndicats et à Bosquet - 1955 : Vainqueur du Gd Px d'Oudja.

(à suivre)